



MEILLEURS VOEUX POUR LA PÉRIODE DES FÊTES

En cette fin d'année 2015, je veux vous souhaiter à tous de joyeuses fêtes et une nouvelle année harmonieuse et en santé. Je profite aussi de l'occasion pour remercier tous ceux qui nous ont appuyés cette année, en espérant qu'Info-Secte puisse compter à l'avenir sur la continuité de votre appui.

Comme organisme sans but lucratif de bienfaisance, nous comptons sur l'appui financier de chacun qui s'intéresse à la question des «sectes», «nouveaux mouvements religieux» et aux groupes et idéologies marginaux et extrémistes, ou qui a été affecté personnellement par un groupe.

Aidez Info-Secte à poursuivre son travail aux multiples facettes en ce début de sa 36^{ième} année d'activité!

Mike Kropveld
Directeur général
www.infosecte.org

Les dons à Info-Secte sont déductibles d'impôt et peuvent être effectués à:



<https://www.canadahelps.org/services/wa/dnm/fr/#/page/16231>

OU à

Info-Secte
5655 av du Parc, bureau 208
Montréal, QC H2V 4H2

HOLIDAY GREETINGS

As 2015 comes to an end, I want to wish you all Happy Holidays and a Healthy and Harmonious New Year. I also want to take this opportunity to thank all of you who have supported us this past year and we hope Info-Cult can count on your continued support in the future.

As a non-profit organization, we count on the financial support of everybody who is interested in the issue of “cults”, “new religious movements”, and related marginal and extreme groups and ideologies, or who has been touched personally by a group.

Help Info-Cult continue its multifaceted work as it enters its 36th year of operation!

Mike Kropveld
Executive Director
www.infocult.org

Donations to Info-Cult are tax-deductible and can be made:



Online at:

<https://www.canadahelps.org/services/wa/dnm/en/#/page/16231>

OR by Mail to:

Info-Cult
5655 Park Ave. Suite 208
Montreal, QC
H2V 4K5